

Quel cirque au Saint-Esprit !

« Chers parents, chers amis, nous avons le plaisir de vous présenter un spectacle sur le thème du cirque. Depuis des semaines, les élèves répètent. Depuis de semaines les enseignantes, ...les filles d'enseignantes, les remplaçantes, ...les remplaçantes de remplaçante, inventent des chorégraphies, ajustent, modifient, répètent... et se répètent. Et aujourd'hui, enfin, sous vos yeux bienveillants et émerveillés, voici le fruit de leur travail.

Et ce sont les Petites Sections qui ont l'honneur d'ouvrir le spectacle. Chorégraphie commencée par Anne Zarmanian, reprise par Dominique Bes puis finalisée par Léa Rivière et Camille Hays, grâce au suivi en continue d'Alice et de Marc. Que de péripéties dans cette fin d'année ! Veuillez applaudir « *Monsieur Loyal et ses funambules* » par un tonnerre d'applaudissement.



Les Moyennes Sections et les CM1 vous présentent *les Clowns ont perdu leur nez*. Une histoire, racontée et mimée ; une histoire librement inspirée de l'album « René a perdu son nez ». Les dialogues ont été écrits par les élèves eux-mêmes, aidée de leurs enseignantes Delphine Aubouy et Alizée Desurmont. Tendez bien l'oreille et applaudissez-les bien fort.

Et à présent mesdames et messieurs, c'est un chant, c'est une danse, que dis-je c'est un spectacle, c'est de l'art !

Mesdames et messieurs, j'ai le grand, l'énorme, le gigantesque plaisir de vous présenter... *Le chœur du cirque* ! Merci d'accueillir sous un tonnerre d'applaudissement les grandes sections et les CM2 et leurs enseignantes Manon Lecoquierre et Carole Piette !



C'est à présent au tour des élèves de CP d'entrée sur scène. Entraînés par Muriel Ulrich et Asma, nous pouvons voir des jongleurs, des rubans, des artistes s'envoler à travers les airs. Applaudissez les artistes !

Pour les deux prochains numéros, Cécile Cosnau, Maÿlis Rey et leurs CE1 se sont inspirés de l'ambiance estivale et de leur classe de natation pour créer un cirque d'un genre nouveau : *le cirque aquatique* ! Ils en réservent la primeur au Saint Esprit, sous vos yeux ébahis !



Et pour le dernier numéro de notre spectacle, nous accueillons à présent les élèves de CE2 qui vont danser sur la musique du film *The Greatest Showman*. Film qui relate la vie de Phineas Taylor Barnum qui inventa le premier "cirque", le cirque Barnum. Des répétitions sous la houlette de Crina Pop avec une chorégraphie signée Manon Aubouy : les CE2 vont vous transmettre la dynamique et l'enthousiasme du cirque : applaudissez nos artistes !

Et maintenant j'invite les enseignantes et tous ceux qui les ont aidés à monter ce spectacle à monter sur scène ! Mesdames et messieurs, veuillez applaudir l'équipe pédagogique. »

